

Die Superstrolchen im Dezember:

In der Vorweihnachtszeit war es bei uns Superstrolchen sehr gemütlich. Es wurde ganz eifrig gebastelt und gehandarbeitet. Überall verteilt saßen die Kinder und strickten mit dem Loop-Ring Schals oder Mützen, oder



häkelten mit der Häkelgabel. Gemütlich saßen die Kinder im Ruhekammerl bei stimmungsvoller Weihnachtsmusik.

Schon bald wurde von den Kindern die Idee geboren:

„ Könnten wir nicht einen Weihnachtsverkaufsstand machen?“

Nun würden Häkelketten für Fingerloops produziert, Glückmoster mit Watte gestopft und „geschmückt“. Zirbelsäcken mit Späne gefüllt, leckere Brownies gebacken, und und und



Nebenbei alles über Weihnachtsbräuche in den einzelnen Familien erzählt, Weihnachtslieder gesungen und Geschichten gelesen.

Frau Remmele kam mit der Gitarre und bald wurde mit anderen Instrumenten ein Orchester daraus. Lieblingslied: „In der Weihnachtsbäckerei.“



Am 13.12.13 war´s dann soweit. Weilheims kleinster Weihnachtsmarkt fand statt. Da die Frechdachse auch mitmachten, wurde an zwei Ständen verkauft und ein Stand sorgte mit Bratäpfeln und Kinderpunsch für das leibliche Wohl.

Alle Mitwirkenden waren voll motiviert und hatten einen riesen Spaß. herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen beigetragen haben.

Ein



In der nächsten Kinderkonferenz, werden die Kinder erfahren, wie hoch die Einnahmen waren und überlegt, was man alles damit machen könnte. Wir lassen uns überraschen!

Für das Neue Jahr 2014 wünschen wir Ihnen viel Glück, Gesundheit und Gottes Segen.

Auf eine gute Zusammenarbeit im neuem Jahr 2014

freut sich das Team der Superstrolche